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Ata nº 005/2013 

5ª Reunião Ordinária da Comissão Permanente de Monitoramento e Avaliação 
 

Data: 09/07/2013 
Local: Sala dos Conselhos do Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação (2º andar). 
Horário: 14h30 às 17h30 
 
Conforme previsto pela Portaria Nº 397, de 5 de Junho de 2012, que institui e regulamenta a Política de 
Monitoramento e Avaliação do MCTI e dispõe sobre a gestão dos Programas constantes do Plano 
Plurianual 2012-2015, e das Ações da Lei Orçamentária Anual, no âmbito do MCTI, a ASCAV, Secretaria-
Executiva da Comissão Permanente de Monitoramento e Avaliação, convocou os membros designados 
da  Comissão Permanente de Monitoramento e Avaliação (CPMA) e convidados para a 5ª reunião 
ordinária e 2ª do ano de 2013, com a seguinte pauta:  
 

 Aprovação da Ata da 4ª Reunião Ordinária da CPMA (ASCAV); 
 

 Apresentação do Estágio Atual das Avaliações previstas no PAMA 2013 (ASCAV); 
 

 Informes sobre o Monitoramento do PPA 2012 e Execução financeira da LOA 2012 (ASCAV); 
 

 Informes sobre o Monitoramento e Execução financeira do MCTI até junho de 2013 (ASCAV); 
 

 Informes sobre a Elaboração PLOA 2014 – Orçamento MCTI (SPOA); 
 

 Informes sobre os encaminhamentos para contratar junto com o MPOG uma consultoria de 
planejamento no âmbito do programa “Agenda de Modernização e Melhoria da Gestão 
Pública”;  
 

 Apresentação institucional da Rede Brasileira de Monitoramento e Avaliação (RBMA) – 
http://redebrasileirademea.ning.com; 

 

 Apresentação institucional da Rede Brasileira de Prospectiva (RBP) –
http:/www.prospectivabrasil.org.br; 

 

 Apresentação: “A ENCTI e a Agenda de Modernização da Gestão Pública” - Léa Contier (SEXEC). 
 
A convocação para esta 5ª Reunião Ordinária foi realizada por e-mail (ascav@mct.gov.br), em 27 de 
junho de 2013 e a sugestão de temas para a pauta ficou em aberto até o dia 03 de julho. 
 
 
Condução dos trabalhos: 
 
A reunião foi aberta pela Dra. Ana Lucia Assad, Secretaria-Adjunta da SEXEC, em razão da 
impossibilidade da presença do Secretário-Executivo. Após a recepção e apresentação dos membros, 
convidados e equipe técnica presentes, passou a palavra ao chefe da ASCAV, Dr. Gustavo Vasconcelos 
que anunciou alteração na pauta, com a exclusão da apresentação da Dra. Léa Contier.  



Em seguida a palavra foi passada à analista da ASCAV, Tatiana Maranhão, para apresentar os informes 
sobre o estágio de execução das avaliações previstas no Plano Anual de Monitoramento e Avaliação 
(PAMA) para 2013. A servidora destacou a conclusão da avaliação da Lei do Bem e ações necessárias 
para o avanço da contratualização das demais avaliações.  
Em sequência, o servidor Antônio Lima Filho, apresentou um resumo de como se encontra, até junho de 
2013, a execução orçamentária do MCTI. Informou sobre o prazo de monitoramento das ações e planos 
orçamentários e ressaltou a importância de todas as unidades atualizarem as informações no SIGMCT. 
Em decorrência de um compromisso do Sr. Guilherme Brandão, a ordem das apresentações foi 
invertida. 
Dando sequência, a servidora Fernanda Rodrigues, apresentou informações sobre a execução financeira 
da LOA 2012 e sobre o Monitoramento do PPA 2012. 
Logo a seguir a Rede Brasileira de Monitoramento e Avaliação foi apresentada à CPMA pela Sra. Márcia 
Joppert, a qual destacou seus objetivos, o perfil de seus membros e a relevância da iniciativa. Então, o 
Sr. Wagner Martins apresentou a Rede Brasileira de Prospectiva, detalhando os propósitos, a trajetória e 
as parcerias. Ambos os representantes das redes enfatizaram o convite para a participação dos 
membros da CPMA e da equipe ASCAV nas respectivas redes e seus eventos.  
A seguir, o Sr. Guilherme Brandão teceu as suas considerações sobre a elaboração do PLOA 2014. O 
informe sobre os encaminhamentos para contratar junto com o MPOG uma consultoria de 
planejamento no âmbito do programa “Agenda de Modernização e Melhoria da Gestão Pública” deixou 
de ser tratado ficando para outra oportunidade. 
 
Deliberações e sugestões: 
 
- Foi solicitado pelo membro da CNEN o envio com antecedência, ou junto com a convocação, dos 
documentos e apresentações pertinentes à pauta das Reuniões, para que os membros possam analisar 
mais detalhadamente as informações, enriquecendo assim a discussão; 
- A Ata da 4° Reunião ficou aprovada mediante o ajuste solicitado pelo representante da FINEP, de 
constar a não realização da apresentação do Plano Inova Empresa, que fora retirado de pauta. Da 
mesma maneira foi solicitado o acerto relativo a lotação da Dra. Marylin, ou seja, SEPIN e não SETEC.  
 
Com o cumprimento da agenda prevista e não tendo mais nada a ser tratado a reunião foi encerrada ás 
17:30h. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


